



17 de junio de 2025
049/2025

Más de 150 Familias Participan en Taller de Crianza Afectiva en Escuela Primaria Heroica Veracruz 2030

Como parte de las acciones de la campaña "Cuenta Conmigo, Tu Familia es Primero" personal del Centro de Fortalecimiento Familiar del DIF Estatal realizó el taller "Matrogimnasia Emocional" en la Escuela Primaria Heroica Veracruz 2030, en Ciudad Juárez.

El evento contó con la participación de más de 150 personas, entre alumnas, alumnos, padres y madres de familia.

Durante la jornada, se implementaron dinámicas de movimiento y ejercicios emotivos que facilitaron la cercanía y el diálogo entre padres e hijos.

La representante del DIF Estatal en la frontera, Cecilia Andrade, reconoció la iniciativa y sensibilidad de los asistentes para participar y, sobre todo, escuchar el mensaje de los beneficios que trae consigo una crianza afectiva.

La maestra Grisel Alvidrez, directora del plantel, motivó y agradeció a los padres y madres para continuar con la participación en estas actividades, que promueven la conexión y fortalecen la crianza de sus hijos.

El DIF Estatal invita a las escuelas, instituciones o cualquier institución interesada en recibir este tipo de talleres, a comunicarse al (656).429-33-00 ext. 55605 y 55540 para mayores informes.